

Marke der Stückgutlogistik systempo ist seit 20 Jahren auf Achse

18.11.2019

„Stückgut bleibt ein substanzieller Bereich der Transportlogistik in Österreich“, ist systempo-Geschäftsführer Volker Binder überzeugt



Bild: systempo

Die systempo Spedition & Logistik GmbH mit Firmensitz in Vöcklabruck bewegt laut eigenen Angaben mit 700 Mitarbeitenden in den Partnerunternehmen rund 380.000 Stückgutsendungen im Jahr. Dafür steht ein Netzwerk mit dem Zentralhub in Ansfelden bei Linz und zwölf Depotstandorten mit zusammen rund 20.000 m² Umschlagfläche bereit. Die größtenteils von vertraglich gebundenen Subfrächtern betriebene Nahverkehrsflotte umfasst 150 Lkw und 60 Wechselbrücken.

Der Start für das systempo-Liniennetzwerk war am 23. April 1999, anfänglich mit acht Partnern. Der Ansatz war die Bündelung regionaler, mittelständisch stark verankerter Unternehmen in einem überregionalen „Gebilde“; auch vor dem Hintergrund, ein

Pendant zu bestehenden großen Netzwerken bilden zu können, um hier im Wettbewerb bestehen zu können.

Die Gründungsgesellschafter waren: Johann Weiss, Traussnig Spedition, Scheffknecht Transporte, Wenzel Logistics, Johann Huber Spedition, Marehard Spedition. Der Zentralhub war damals noch in Vöcklabruck bei der Spedition Marehard, im Jahr 2001 wurde die Österreich-Drehscheibe aufgrund höherer Kapazitäten nach Ansfelden übersiedelt.

Seitdem arbeitet der Verbund mittelständischer Spediteure an der kontinuierlichen Weiterentwicklung des Systems hinsichtlich der Qualität, der Produkte und einer breiteren Partnerstruktur. 2004 erfolgte zum Beispiel die Anbindung an das paneuropäische Netzwerk SystemPlus.

Kernkompetenz von systempo ist die Stückgutdistribution in 24-Stunden-Regellaufzeit in Österreich, ergänzt um zeitdefinierte Zusatzservices, ADR, track + trace. Dabei erachtet Geschäftsführer Volker Binder die Lieferung an Privatkunden aufgrund der steigenden Nachfrage als Herausforderung. In der eigenen IT-Landschaft zur Rückverfolgung und Archivierung von kundenspezifischen Sendungsdaten sieht er einen starken Rückhalt für das Liniennetzwerk.

Systempo-Partner (Stand: November 2019):

-) AFS All Freight Systems GmbH & Co KG,
-) Int. Spedition Schneckenreither GmbH
-) Johann Huber Spedition und Transport GmbH
-) Johann Weiss GmbH
-) Lagermax Lagerhaus und Spedition AG
-) Nothegger Transport Logistik GmbH
-) Scheffknecht Transporte GmbH
-) Spedition Anton Wagner GmbH
-) STL Logistics GmbH
-) Traussnig Spedition GmbH
-) Wenzel Logistics GMBH
-) Wildenhofer Spedition und Transport GmbH

www.systempo.at

Joachim Horvath/ÖVZ